

## Dandim 0732/Sleman Terima Audiensi KPUD Sleman

Update - [JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JURNALNASIONAL.CO.ID)

Apr 19, 2021 - 18:38



SLEMAN - Komandan Kodim 0732/Sleman Letkol Inf Arief Wicaksana menerima kunjungan pihak KPUD Kabupaten Sleman di ruang kerja Dandim 0732/Sleman, Senin (19/4/2021).

Kunjungan jajaran KPUD Sleman di pimpin langsung oleh Ketua KPUD Sleman, Trapsi Haryadi beserta anggotanya. Kunjungan pihak penyelenggara pemilu ke Kodim Sleman, adalah dalam rangka menjalin silaturahmi.

Juga dalam pertemuan tersebut, sekaligus dijadikan wadah diskusi dan evaluasi tentang pelaksanaan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati pada tahun 2020 yang lalu.

Disela pertemuan dengan Dandim Sleman, Ketua KPUD Sleman, memberikan Piagam Penghargaan sebagai bentuk ucapan terima kasih atas partisipasi dan peran aktif TNI khususnya Kodim 0732/Sleman dalam membantu mensukseskan rangkaian Pilkada tahun 2020, sehingga dapat berjalan dengan aman, baik dan lancar.

"Saya mengucapkan terimakasih atas kedatangan Ketua KPUD Kabupaten Sleman beserta rombongan serta atas penghargaan yang diberikan kepada kami," ujar Dandim Sleman.

Menurut Dandim Sleman, pelaksanaan Pilkada dimasa pandemi Covid-19 tentunya menjadi hal baru dalam sejarah Pilkada. Khususnya di jajaran Kodim 0732/Sleman telah melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya. Upaya itu dilakukan, demi tetap berlangsungnya kegiatan Pilkada yang aman, tertib dan lancar walaupun harus menyesuaikan dengan aturan dan ketentuan yang berlaku dimasa pandemi ini.

Penyelenggaraan Pilkada tahun 2020 dimasa pandemi memiliki tantangan tersendiri, penerapkan protokol kesehatan pencegahan Covid-19 bersamaan dengan pengerahan masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya meliputi 17 Kepanewon se Kabupaten Sleman memerlukan kerja keras dari berbagai pihak.

"Terutama kita anggota jajaran Kodim 0732/Sleman. Kinerja dan kerja keras tersebut pada akhirnya membuahkan hasil berupa Piagam Penghargaan dari KPUD Kabupaten Sleman kepada Kodim 0732/Sleman. (Rils/Muhis)